

Zeitschrift: Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : offizielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]

Herausgeber: Schweizerische Verkehrszentrale

Band: - (1939)

Heft: 4

Artikel: Im Flug in den Schweizer Frühling

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-774574>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Der Gipfel der Jungfrau im Berner Oberland von der Hochterrasse von Mürren aus gesehen

Phot.: Lutz

Im Flug in den Schweizer Frühling

Der Luftverkehr hat die Schweizer Feriengebiete zum rasch erreichbaren Erholungs- und Ausflugsziel der europäischen Großstädte gemacht. In wenigen Stunden fliegt man von London, Paris, Kopenhagen, Berlin, Prag, Wien und Budapest nach Zürich, Basel, Genf, Bern, Lausanne und St. Gallen. Flug- und Bahnanschlüsse verbinden diese wichtigen Verkehrsmittelpunkte mit den übrigen Städten und mit den Kurorten. Der Sommerflugplan 1939 tritt am 16. April in Kraft. Der Gast, der sich mindestens sechs Tage lang im Lande aufhält, erhält ab Flugplatz die Fahrpreismässigungen für Ausländer, und der Sportflieger,

der im Besitz der F. A. I.-Karte ist, genießt freie Garagierung seiner Maschine auf dem Flugplatz.

Wenn Sie einen einzigartigen und unvergesslichen Eindruck vom Schweizer Frühling mit seinen noch tief verschneiten Hochalpen und seinen blühenden Obstlandschaften und Seeufern mit nach Hause nehmen wollen, dann werden Sie während Ihres Aufenthaltes einen Alpenflug unternehmen, der Sie aus der Ebene über Hügel und Seen mitten in das Reich der Firne und Gletscher führt.



In Erwartung der Gäste, die dem silbernen Vogel der Swissair entsteigen werden. Vor drei Stunden noch in London, jetzt in Dübendorf, nah dem erwähnten Ferienort